

Rotary PolioPlus – April 2018

Polio-Mitarbeiter helfen bekämpfung von Lassa-Fieber-Seuche in Nigeria:

- In Nigeria unterstützen Mitarbeiter der Polio-Eradikations-Initiative die Bekämpfung der Lassa-Fieber-Seuche im Land, ein verheerendes virales hämorrhagisches Fieber. Arbeiter, die normalerweise an der Ausrottung der Kinderlähmung in dem Land beteiligt sind, koordinieren jetzt auch regionale und Distrikt-weite Krankheitsüberwachung für Lassa, einschließlich der Aufdeckung von Fällen und der Rückverfolgung von Personen, die mit jemandem in Kontakt gekommen sind, der bereits an der Krankheit leidet.
- Das "Plus" von PolioPlus steht seit jeher für die Tatsache, dass Polio-Mitarbeiter vor Ort die Kinderlähmung ausrotten, aber darüber hinaus zu breiteren Bemühungen im Bereich der öffentlichen Gesundheit beitragen. Polio-Mitarbeiter und Netzwerke helfen bei der Erkennung und Reaktion auf andere Krankheitsausbrüche, helfen bei der Reaktion auf Dürren und humanitäre Notfälle. Sie verteilen Bettnetze zur Bekämpfung von Malaria oder helfen bei der Bekämpfung von Cholera-Epidemien.
- Vielleicht das auffälligste Beispiel was während des Ebola-Ausbruchs in Westafrika im Jahr 2014. Eine Person, die mit Ebola infiziert war, reiste von Sierra Leone nach Lagos in Nigeria, und dieser Fall wurde von einem Polio-Überwachungsoffizier entdeckt, worauf sofort reagiert wurde und der Patient in Quarantäne gebracht wurde, so dass das Ebolavirus sich nicht lokal ausbreiten konnte. Nigeria ist Afrikas bevölkerungsreichstes Land und ein wichtiger Reisezentrum. Hätte Ebola in Lagos Fuß gefasst, wäre dieser Ausbruch zu einer noch größeren Tragödie geworden als es ohnehin war.
- Für mehr Informationen, bitte klicken Sie [hier](#).

Während die schönen Tulpen zu blühen beginnen, startet Rotary FL/CH die 2018 Kampagne der 'End Polio Now' Tulpe:

- Im Jahr 2017 haben Rotarier in der ganzen Schweiz und Liechtenstein die speziell gezüchtete Tulpe "End Polio Now" aktiv gekauft. Der Erlös kam End Polio Now zugute. Insgesamt wurden mehr als 26 000 End-Polio-Now-Tulpen verkauft, wodurch fast CHF70 000 gesammelt und mehr als 113 000 Kinder gegen Polio immunisiert wurden.
- Nun ist Frühling und diese Tulpenpracht fängt an in der ganzen Schweiz zu blühen. Zeitgleich startet Rotary CH / FL die 2018 Tulpenkampagne. Eine Schachtel Tulpen (mit 25 Tulpenzwiebeln) kann wieder zu einem Sonderpreis von CHF 40 (inklusive Versand) erworben werden, wobei der Erlös wieder an PolioPlus geht. Mit jeder verkauften Tulpenschachtel werden mehr als 100 Kinder gegen Polio immunisiert. Das macht diese Tulpe umso schöner.
- Bestellungen können ab sofort bis August getätigt werden, durch Rotarier Oliver Rosenbauer unter rosenbauero@who.int. Die Tulpenzwiebeln werden Ende September rechtzeitig zum einpflanzen im Oktober geliefert.



Spendenkonto:

Verein Rotary Distriktskasse 1980, c/o Confiducia AG, Postfach 212, 4127 Birsfelden
 Vermerk: EndPolioNow IBAN: CH68 8077 4000 0018 7151 6,
 Raiffeisenbank Birsig, 4104 Oberwil

PolioPlus - Schlüsselpunkte

- Polio (Kinderlähmung) ist eine verheerende Krankheit, die Kinder lebenslang lähmt.
- Es gibt keine Heilung. Aber es gibt einen effektiven Impfstoff der Kinder ein Leben lang schützt.
- In 1985 begann Rotary eine weltweite Bewegung, um jedes Kind gegen Polio zu impfen.
- Zu der Zeit wurden jedes Jahr mehr als 350.000 Kinder durch die Krankheit gelähmt, in mehr als 125 Ländern.
- In 2017 wurden nur 22 Wild Poliovirus Fälle gemeldet, aus nur zwei Ländern: Pakistan und Afghanistan.
- Eine poliofreie Welt ist zum greifen nah. Aber wenn wir Polio jetzt nicht ausrotten, kommt die Krankheit zurück. Innerhalb von 10 Jahren werden 200.000 Kinder wieder befallen auf der ganzen Welt – jedes einzelne Jahr!
- Bitte helfen Sie uns, Polio ein für alle Mal auszurotten. Für nur CHF 0.60 können Sie ein Kind ein Leben lang vor dieser Krankheit schützen.



***Erreichen wir etwas historisches!
Lassen Sie uns dafür sorgen, dass kein Kind jemals wieder durch
Polio gelähmt wird.***

Spendenkonto:

Verein Rotary Distriktskasse 1980, c/o Confiducia AG, Postfach 212, 4127 Birsfelden
Vermerk: EndPolioNow IBAN: CH68 8077 4000 0018 7151 6,
Raiffeisenbank Birsig, 4104 Oberwil